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Область применения, назначение и функциональные возможности:

Характерной чертой современного этапа развития общества, является его информатизация - объективный процесс, связанный с повышением влияния интеллектуальных видов деятельности на все стороны общественной жизни и ориентированный на использование достоверного, исчерпывающего и своевременного знания во всех видах человеческой деятельности, в том числе и образования. 

Информатизация образования предполагает наличие электронных учебных пособий (ЭУП) по всем направлениям, в том числе и по изучению английского языка. 

После установки программной оболочки в главном меню появляется группа «Электронное учебное пособие», в ней ярлык: «Профессиональный английский язык» для студентов и магистрантов филологического факультета.
Титул представлен на рисунке 1.
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Рисунок 1

Кнопки «Authors», «Abstract» отражают информацию об авторах и аннотацию. При нажатии кнопки «List» открывается окно наглядно отражающее структуру учебника (См. рисунок 2).
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Рисунок 2

Кнопка «Содержание» позволяет обучаемому выбрать режим работы (См.Рисунок 3). 
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1. Mode of looking. In this mode the program provides viewing only of educational material. Thus
you will not have access to the tasks, questions and animations.

. Mode of testing. In this mode the program provides testing on all volume of an educational
‘material. At this ambassador of testing you can receive the information on the result.

3. Mode of a beginning of training. In this mode the program provides a choice of a trajectory
of training. At this ambassador of study of a theoretical material on the current lesson it will be
necessary to answer questions. In case of unsufficient quantity of the correct answers, you can not
proceed to the following lesson in a trajectory and will continue study of the current lesson.

4. Mode continuation of training. In this mode the program provides continuation of training
on the chosen trajectory. Thus the process of training will be same, as well as in item 3, but it begins
with the following lesson after interruption.





Рисунок 3

Первый режим просмотра. В этом режиме обучающая программа обеспечивает просмотр только учебного материала. При этом  доступа к заданиям, вопросам, тестам не будет. (См.Рисунок 4). 
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Read and translate the text

The development of education and science is one of the strategic priorities in
Kazakhstan’s state policy. They are a significant influence on the pace of economic,
social and cultural progress and will determine the nation’s competitiveness in the
forthcoming years.

‘The govérnment has adopted a number of policies with the objective of making
domestic education and science match the best international standards and meet the
needs of economic and social modernization.

To achieve this, the government is taking measures to reform education and
science, adapt them to modern requirements, and integrate them with global
educational and scientific processes.

Over the year of independence, Kazakhstan’s education system has passed
through several stages and the following have been achieved:

- alegislative framework for the educational process has been formed;

-a differentiated, multi-tier education system (preschool, school, vocational,
higher and postgraduate education) has been developed;

- Kazakhstan’s education system has entered the global educational space by
joining the UNESCO Education For All initiative and the Bologna Convention;

- a three-tier higher and_ postgraduate education system (Bachelor’s, Master's and
PhD programs) has been adopted;

- credit technologies for institutions of higher education have been introduced;

- distance learning is being developed;

- the technical and financial base of educational institutions has improved
significantly.

Having joined Education For All's (EFA) Dakar framework for Action,





Рисунок 4

Второй режим тестирования. В этом режиме обучающая программа обеспечивает тестирование по всему объему учебного материала. При этом после тестирования можно получить информацию о результате тестирования (См.Рисунок 5).
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Рисунок 5

Третий режим начала обучения. Для начала обучения необходимо обучаемому зарегистрироваться (См.Рисунок 6). 
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Рисунок 6

В этом режиме обучающая программа обеспечивает выбор траектории обучения. При этом после изучения теоретического материала по текущему уроку необходимо будет отвечать на тестовые вопросы. В случае недостаточного количества правильных ответов на тесты, обучаемый не сможет перейти к следующему уроку в траектории и будет продолжать изучение текущего урока. Кроме текущего тестирования предусмотрены промежуточное тестирование (при переходе к следующему блоку), рубежное (при переходе к следующему модулю) и итоговое (при завершении обучения). 

Четвертый режим продолжения обучения. В этом режиме обучающая программа обеспечивает продолжение обучения по выбранной траектории. При этом процесс обучения начинается со следующего урока после прерывания. 

Режим начала обучения позволяет выбрать одну из трех траекторий обучения: ручной выбор, тестовый выбор  и полный выбор (См. Рисунок 7).
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1. Manual choice. In this case trajectory is determined trained independently by a mark of numbers
of modules, blocks, lessons.

2. Test choice. In this case trajectory is determined automatically by results of testing on all volume
of an educational material. Thus trajectory of training includes those lessons, on which were received
unsufficient quantity of the correct answers.

3. Full choice. In this case trajectory is included all volume of an educational material of the given
discipline, including all lessons, blocks and modules.





Рисунок 7

При ручном выборе траектория определяется обучаемым самостоятельно путем отметки номеров модулей, блоков, уроков (См.Рисунок 8). 
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Рисунок 8

При тестовом выборе траектория определяется автоматически по результатам тестирования по всему объему учебного материала. В этом случае в траекторию обучения включаются только те уроки, по вопросам которых были получены недостаточное количество правильных ответов. При полном выборе в траекторию включается весь объем учебного материала данной дисциплины, включая все уроки, модули и блоки.

После определения траектории пользователь переходит непосредственно к окну обучения (См. Рисунок 9).
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Read and translate the text

The development of education and science is one of the strategic priorities in Kazakhstan’s state policy. They are a
significant influence on the pace of economic, social and cultural progress and will determine the nation’s competitiveness in the
forthcoming years. |

‘The government has adopted a number of policies with the objective of making domestic education and science match the ||
best international standards and meet the needs of economic and social modernization.

To achieve this, the government is taking measures to reform education and science, adapt them to modern requirements,
and integrate them with global educational and scientific processes.

Over the year of independence, Kazakhstan’s education system has passed through several stages and the following have
been achieved:

- alegislative framework for the educational process has been formed;

- a differentiated, multi-tier education system (preschool, school, vocational, higher and postgraduate education) has been
developed;

- Kazakhstan’s education system has entered the global educational space by joining the UNESCO Education For All
initiative and the Bologna Convention;

- athree-tier higher and_posteraduate education system (Bachelor’s, Master’s and PhD programs) has been adopted;

- credit technologies for institutions of higher education have been introduced;

- distance learning is being developed;

- the technical and financial base of educational institutions has improved significantly.

Having joined Education For All’s (EFA) Dakar framework for Action, Kazakhstan is now working to achieve the goals set
by the World Educational Forum.





Рисунок 9

В каждом уроке есть теоретический материал, задания для самостоятельной работы обучающегося, вопросы, тезаурус, справочник, тесты. 

При нажатии кнопки «Assignments» откроется окно с заданиями (рисунок 10).
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1 Give alternative synonyms to the italicized words

1) The government has adopted a number of policies with the objective of making domestic
education and science match the best international standards and meet the needs of economic and
social modernization.

2) Credit technologies for institutions of higher education have been introduced.
3) The system of higher education has changed significantly during the years of independence.

4) Direct parmerships between Kazakh institutions of higher education, foreign rescarch and
educational centers are being strengthened.

5) It has a significant influence on the pace of economic, social and cultural progress and will
determine the nation’s competitiveness in the forthcoming years.

6) Postgraduate education has also been developing successfully. In recent years, the Master’s degree
was introduced as an intermediary stage between the Bachelor's degree and PhD.

7) A differentiated, multi-tier education system (preschool, school, vocational, higher and
postgraduate education) has been developed.

8) The enhancement of international cooperation is one of the priorities in reforming the higher
education system.

9) The EFA (Education for All) global movement reflects this process (o the fullest extent possible.





Рисунок 10. Задания
При нажатии кнопки «Individual Work» откроется окно с индивиудальными заданиями (рисунок 11).
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INDIVIDUAL WORK

Choose on the theme and write an essay
1) A transition of the schools of Kazakhstan to a 12-year school education (negative and positive
aspects).
2) Realization of the nation’s Strategic Development plan unil 2020.
3) Bolashak scholarship in Kazakhstan.





Рисунок 11. Вопросы

Для просмотра справочной информации (ответов на задания) необходимо нажать кнопку «Reference». 

Элемент обучения «Tests» обеспечивает доступ к тестированию, которое предназначено для осуществления самоконтроля знаний по текущей единице обучения:


- на уровне уроков – текущий контроль знаний;


- на уровне блоков – промежуточный контроль знаний;


- на уровне модулей – рубежный контроль знаний;


- на уровне всего ЭУП– итоговый контроль знаний.

Кнопка «Tests» позволяет обучащемуся пройти текущий контроль знаний (рисунок 12). Для перехода к следующему уроку необходимо ответить правильно на более чем 75% вопросов.
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Рисунок 12

Кнопка «Thesaurus» обеспечивает доступ к словарю терминов и сокращений, встречающихся в  ЭУП (рисунок 13).
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Рисунок 13
Основные технические характеристики, язык программирования и тип реализующей ЭВМ:
Основные технические характеристики, язык программирования и тип реализующей ЭВМ:
Технические требования к аппаратно-программному обеспечению:

Компьютер: Процессор: Pentium II и выше, оперативная память 32Мбайт и выше, жесткий диск 150Мбайт, звуковая плата, монитор SVGA 1024x768, цветовая палитра True Color (32 бита).

Операционная система: Windows 98/ NT /2000/ 2000Server/XP/Vista/7/8/10.

Установка, запуск и удаление программы:

Установка программы: Вставить компакт диска в CD-ROM. Запустить программу установщика setup.exe. Появится окно приглашения к установке.
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Нажмите «Next».
Следующее окно позволит выбрать дирректорию установки.
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ВАЖНО:

Для корректной работы программы необходимо изменить директорию установки. Для этого нажмите кнопку «Browse…».
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В появившемся окне измените путь директории установки на C:\EUP_EngPro. И нажимаете кнопку «OK». 
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Далее следуйте указаниям установщика программы.

Запуск программы: Программа установки создает в меню группу "Электронное учебное пособие", в ней ярлык: «Профессиональный английский язык».

Удаление программы: Выберите в меню «Удаление и установка программ». Выберите в списке установленных программ “Профессиональный английский язык". Нажмите кнопку "Удалить" и следуйте указаниям программы.
Язык программирования:

Данный продукт был создан на основе Borland Delphi. 
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